南武地域同胞情報誌 2015年 11月 1日発行 (毎月1日発行)

累計第110号

南武を翌冬川

NAMBU TONGPO TONGNE

南武同胞生活相談綜合センター

〒211-0063 中原区小杉町1-526

TEL: 044-722-0724
FAX: 044-733-0188

Eメール: nambuchibu@gmail.com

# 第2回 サランフェスタ 2015

2015年10月25日(日) 南武朝鮮初級学校

実行委員、スタッフ、ゲストと一緒に記念撮影



## 総勢500名以上が集まり大成功!

昨年に引き続き今年も行われた〈第2回サランフェスタ〉。今回は近隣の日本の方たちにも分りやすく〈高津コリアン祭〉と銘打って開催されました。

当日は晴天にも恵まれ、来場者、スタッフ、出演者を合わせると今回の参加者なんと500名超!本当に多くの方に来て頂き、今までにない賑わいを見せました。

今回は南武青商会と南武学校が主幹になりながら、総聯・女盟支部、アボジ会、オモニ会、朝青など南武管下の団体が力を合わせ準備してきました。

当日の舞台には南武学生たちの公演やファンキー末吉さんをスペシャルゲストに招きイベントに花を添えて頂きました。

エア一遊具や移動動物園も人目を引き、売店も ほぼ完売と準備したスタッフたちの顔にも笑顔 が絶えません(^^)

なにより来場者のほとんどが日本の方だったというのが大きな成果であったと思います。地域に根付いた南武ハッキョを宣伝し、直接みてもらう良いキッカケを作ることが出来ました。実行委員、スタッフの皆さん!ほんとうにお疲れさまでした☆



















# 特惠川県青南会第15次総会開催!

2015年10月17日(土) 神奈川中高 体育館













神奈川県青商会15次総会では、14期の活動報告に始まり中央、県の表彰、財政報告予算案、新役員選出などが行われました。

15期県会長として引き続き田聖浩会長が選出されく同胞社会を繋いでいく!>を今期スローガンとして発表した。また3名の討論が行われ14期間が実り多かった事を実感させるものだった。県青商会がこれからも、〈子どもたちのために!豊かな同胞社会のために!>活躍してくれる事を期待しています!



# 第56回神奈川同胞合同思温祭

2015年10月25日(日) 横浜市 東林寺

毎年行われている合同慰霊祭を今年は川崎支部を祭主として東林寺で執り行われました。

横浜市の東林寺に約50名の同胞たちが集まり、川崎支部委員長の追悼辞、住職がお経をあげ参加者たちで食事をしました。 今年で56回を迎えた合同慰霊祭は、同胞の無縁仏などを供養するために県下9つの総聯支部が交代で祭主を務め執り行われています。













#### 今年も満員御礼! 大盛況でした☆

今年で12回目を迎えた川崎大交流祭は地域に ある朝鮮学校を身近な存在として知ってもら い、交流を深めていく為に川崎学校を会場に 毎年開催されている。

ウリ学生たちの合唱や舞踊、ご当地アイドル 公演やテコンド一演武、今年はインド舞踊も 加わった。1,000人を超える来場者が詰めかけ た会場には、国会議員をはじめ県議会、市議 会議員や弁護士の方々が来賓として参加し舞 台上で挨拶をした。

また9月に行われたチャリティーコンペの1部 を東日本大震災復興支援金として南武教育会 会長が伝達するセレモニーも行われた。



2015年10月4日(日) 川崎朝鮮初級学校







震災復興支援への支援金伝達セレモニー









# 朝鮮大学校政治経済学部

#### 4年生たちの社会実習!(2015年10月1日~25日)

朝大政経学部4年生による社会実習で4名の実習生が南 武支部に来ました。

実習生たちは、各種会議などでの講演会、高麗会での 健康体操、座談会、朝青員&青商会との交流、訪問活動 などの活動を行いました。

特に、南武サランフェスタを始めとする同胞行事準備 に携わり、イベント成功のために多くの力を発揮してく れました。

実習期間を通じ「ウリハッキョを中心とした南武同胞社 会の現状をこの目で見ながら、同胞たちが愛族愛国精神 を発揮し、一心団結した力で、ウリハッキョや南武同胞 社会を守っていくその姿に多くの学びを得ることができ た。これから、実習期間に学んだことを大学で深め、卒 業後同胞たちから必要とされる人材になりたい」と決意 を新たにしました。

最後に、この間、実習生たちへの惜しみないご指導と ご協力に対し、この場をお借りして感謝の御礼とかえさ せていただきます。







# 構会川学区 ≪分川へ吹牛ョカレシダー2016≫





1,000円 (税込) 詳しくは支部、又は 南武青商会まで!

### 朝鮮労働党創建70周年祝賀!

朝鮮労働党の70回目の誕生日を祝う、国を 挙げての一大祝賀行事は、70年間、良い時 代も厳しい時代も、変わらず党と共に歩ん できた人民らへ贈る、史上最大級のプレゼ ントとなった。朝鮮人民軍閲兵式および平 壌市民パレードや青年たちによるトーチマ ーチ(10日)、大同江水上ステージでの大 公演(11日)など、華やかな一連の行事は 終始熱気にあふれ、人々の表情には歓喜の 笑顔、涙があふれていた。



大同江水上ステージ公演のクライマックス





青年たちのトートマーチ

平壌市民によるパレード

\*今月の「南武美ちゃん」は お休みですm()m

#### 来年5月に朝鮮労働党大会

朝鮮労働党中央委員会政治局は 10月30日、朝鮮労働党第7回大会 を2016年5月初めに招集すること に関する決定書を発表した。朝鮮 中央通信が伝えた。

朝鮮労働党大会が招集されるの は1980年10月以来、36年ぶりと なる。

党中央委員会政治局決定書は党 大会招集について「チュチェの革 命偉業、社会主義強盛国家建設 偉業の遂行において世紀的な変 革が起きているわが党と革命発展 の要請を反映した」と言及した。 (朝鮮新報)

